

# *La CTC appelle les travailleurs à manifester le 1er mai pour l'unité de la nation*

---



La Havane, 1er avril, (RHC).-La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a convoqué ses adhérents à manifester, le 1er mai, pour l'unité de la nation.

«Notre force c'est l'unité» est le slogan que le secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte a proposé lors d'un meeting ce vendredi, à Artemisa, capitale de la province de même nom.

Se référant aux manifestations monstres qui ont lieu toutes les années à Cuba à l'occasion de la journée internationale des travailleurs, le secrétaire général de la CTC a déclaré à la télévision nationale:

« Ces manifestations nationales des travailleurs traduisent la mobilisation de tout notre peuple en faveur de l'œuvre de la Révolution, notre appui à la pensée et au legs du Commandant en Chef, Fidel Castro et aussi, aux grandes lignes économiques adoptées par le 7e Congrès du Parti.

Ce sera, sans aucun doute, une journée de manifestations pleines de couleurs, de joie, d'engagement, une expression de l'unité, cette arme stratégique de notre peuple.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125858-la-ctc-appelle-les-travailleurs-a-manifester-le-1er-mai-pour-lunite-de-la-nation>



**Radio Habana Cuba**